

Nr. 153/2025
Halle (Saale), 5. Juni 2025



SACHSEN-ANHALT

Statistisches Landesamt

Pressesprecherin

Investitionen bei Betrieben der Energieversorgung 2023 in Sachsen-Anhalt stagnierten auf hohem Niveau

Im Berichtsjahr 2023 wurden in den Betrieben der Energieversorgung in Sachsen-Anhalt insgesamt 698,0 Mill. EUR investiert. Wie das Statistische Landesamt mitteilt, waren im Vergleich zum Vorjahr (777,4 Mill. EUR) die Ausgaben damit um 10,2 % gefallen.

Dabei blieben die Investitionen in der Elektrizitätsversorgung relativ stabil. Hier wurden 526,6 Mill. EUR Bruttozugänge in Sachanlagen verzeichnet und damit 8,0 % weniger als im Vorjahr (572,4 Mill. EUR). Auch in der Gasversorgung wurde mit 93,2 Mill. EUR nur 5,9 % weniger investiert als im Vorjahr (99,1 Mill. EUR).

Lediglich in der Wärme- und Kälteversorgung ging das Investitionsvolumen um 26,1 % auf 78,2 Mill. EUR zurück (Vorjahr: 105,9 Mill. EUR).

Der Ausgabenschwerpunkt blieb im Jahresvergleich unverändert, wie schon 2022 entfiel auch 2023 der Großteil der Ausgaben auf die Anschaffung von technischen Anlagen und Maschinen. Mit 666,2 Mill. EUR wurden über 95,4 % der Gesamtinvestitionen in diesem Bereich getätigt.

Die Investitionen bei Betrieben der Energieversorgung stiegen in Sachsen-Anhalt seit 2008 tendenziell an. Besonders hoch waren die Zuwächse zum jeweiligen Vorjahr 2020 (+54,4 %) und 2022 (+54,2 %).

Weitere Informationen zum Thema Energie finden Sie im [Internetangebot](#) des Statistischen Landesamtes Sachsen-Anhalt.

PRESEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702
Fax 0345 2318-913

Internet:
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>
E-Mail:
pressestelle@
statistik.sachsen-anhalt.de

Verbreitung mit Quellenangabe erwünscht.

Sachsen-Anhalt
#moderndenken

Gesamtinvestitionen der Betriebe in der Energieversorgung in Sachsen-Anhalt

